

ABRIGO DE VERANO DE 1952

BRUYÈRE

Marie Louise Bruyère

Nace en Francia en 1884 y fallece en una fecha posterior a 1959

POR QUÉ ES UNA DE LAS DISEÑADORAS EN LA SOMBRA

Abrió su casa de alta costura en la plaza Vendôme, de París, en 1928 y en 1930 presenta una espléndida colección en la que destacaban los abrigos y trajes de chaqueta, de perfecta factura, en los que introdujo novedosos elementos muy sutiles y originales.

CARACTERÍSTICAS DE BRUYÈRE

Tras la II Guerra Mundial, la casa Bruyère no se sumó al New Look de Dior y se decantó por diseños sobrios, sencillos, fluidos y muy femeninos, que tendrán gran aceptación en Estados Unidos y que se convertirá durante la década de los 50 en su mayor línea de ventas.